

BAB V
P E N U T U P

A. Kesimpulan

Dari beberapa uraian di muka dapat ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut :

1. Pada dasarnya Islam, Kristen menegaskan bahwa kendali hak dan kewajiban istri terletak pada suami, istri berkewajiban untuk patuh dan hormat kepada suami sebagai kepala rumah tangga yang bertanggung jawab atas nafkah istrinya. Sedangkan dalam Undang-undang Perkawinan, istri mempunyai hak yang sebanding dengan suami baik dalam masalah keluarga ataupun perbuatan lainnya.

2. Kebebasan bertindak bagi wanita dalam rumah tangga, agama Islam dan Kristen membatasi kebebasan oleh adanya ikatan perkawinan, dimana wanita dalam bertindak harus mempertimbangkan keberadaan dirinya sebagai istri dan ibu dari anak-anak suaminya. Dan di dalam Undang-undang Perkawinan wanita mempunyai keseimbangan hak yang sama dengan pria, sehingga wanita bebas untuk menentukan

keberadaannya. Apakah untuk bekerja atau tidak, hal itu merupakan haknya.

Sedangkan kebebasan dalam masyarakat dan lingkungan kerja ketiga hukum tersebut sepakat, bahwa wanita harus bisa membedakan kegiatan dalam masyarakat dan lingkungan kerja pada batas yang sopan dan sesuai dengan kodratnya sebagai wanita yang bermoral. Wanita juga harus bisa berperan aktif dalam kegiatan positif dan berguna, hanya saja batas kebebasan dalam Undang-undang Perkawinan lebih luas, walaupun pada akhirnya sama.

B. Penutup

Penulis dengan sesadar-sadarnya mengakui bahwa penulisan karya ilmiah ini adalah jauh dari kesempurnaan, tetapi penulis yakin bahwa yang sedikit ini bila dibaca insyaAllah ada guna dan manfaatnya yang dapat dijadikan bekal mengabdikan kepada Allah swt.

Disamping itu penulis juga mengharapkan saran dan kritik dari semua pembaca demi kelengkapan dan kesempurnaan karya ilmiah ini, yang nantinya akan menambah hasanah ilmu pengetahuan.

Akhirnya marilah kita sebagai wanita yang beradab dan beragama serta berideologi, bahwa bagaimanapun wanita atau istri mempunyai kebebasan akan tetapi tugas sebagai ibu rumah tangga adalah yang terpenting dan wajib untuk dilaksanakannya.